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本报1月15日讯(记者 王娇)

经过日照市境内的第4条高速
公路青临高速公路即将通车，通
车后市民开车从日照到济南、青
州、淄博等地将更加便捷。15日，
记者从相关部门获悉，目前日
照—青州、日照—淄博的客运线
路还没有调整计划。

客车司机：

去青州能省一小时
日照汽车总站的李(化姓)先

生，常年跑日照—青州线路。15

日他告诉记者，“之前日照到青
州，没有合适的高速公路可走，
只能走普通公路，路况复杂，司
机累，乘客也累。”

“高速公路路况好，视野开
阔，路面平稳坚实，弯道平缓，
我们是希望走青临高速这条线
路的。”李先生说，青临高速通
车后，如果客车改走高速线路，
日照到青州将至少节省一个小
时的时间。

淄博籍学生：

回家正好赶上饭点
曲阜师范大学日照校区的

学生王盛堂老家在淄博。
“我在日照上学已经快两年

了，放假回家基本上都是坐长途
汽车，约6个小时的车程。”王盛
堂告诉记者。

王盛堂介绍，他乘坐早上

一早的长途汽车回家，到家已
经过了中午吃饭的点了，“如果
从学校到淄博有高速路可走就
好了，到家正好是饭点。”

交通部门：

调整线路需先申请
15日，记者从相关部门获

悉，目前日照—青州、日照—淄
博的客运线路还没有调整计划。

据了解，客运线路更改需
先由各条线路对应的客运经营
公司向日照市交通运输局提出
申请，再上报省相关部门审核。
记者了解到，截至15日，日照市
交通运输局还未收到公司提出
更改线路的申请。

青临高速即将通车
日照暂无客运公司申请更改线路

齐鲁晚报《今日日照》新浪官方微博
http://weibo.com/qlwbjrrz

到潍坊不用再走坑坑洼洼的路了

要想富，先修路

@日照明星：要想富,先修路！支持！
@段永涛Peter：青临高速通车在即，期盼莒县插上腾飞的翅膀！
@隋丶花钱：现在高速建设四通八达，有利于带动经济的发展，

不但改善了我国公路的技术等级结构，改变了我国公路事业的落后
面貌，而且缩短了我国同发达国家之间的差距，有效地拉动了内需，
刺激了高速公路附近地区的经济发展和繁荣。

@杉菜1990：我家是临沭的，临沭盛产化肥，听到这个好消息后，
太高兴了，可以带动临沭的经济发展，临沭经济腾飞指日可待了，以
后有车回家更快了，哈哈。

不再绕来绕去，出行更方便啦

@lanmusic2001：终于可以开车多去山东的几个地方看看了，原来
绕来绕去的，很折腾人。

@求个编制：严重支持，此路建成通车之后，结束了日照到潍坊
没有高速公路的历史，再也不用走坑坑洼洼的普通公路了，以后看菜
博会就更便捷咯！

@丶帕兰朶__：我家就是淄博的，以后开车回淄博就不那么折腾
了，可以走日东和青临，到青州再走济青到淄博。一路都是高速，真
好，嘿嘿。

本报记者 化玉军 整理

@-马犇-：连日照这么美丽的
海滨城市也开始有雾霾了!

@孙浩茗：雾霾天气也来日照
了……直接影响到我坐在办公室
看海景。

@我是会计S：日照连续几天被
雾笼罩，很怀念平时的蓝天。

@海-洋-星：日照的天也是灰
蒙蒙的，不知是PM2 . 5又会是多少
呢？

菜价稳中有降

暂未受雾天影响
本报1月15日讯(记者 司路清)

近两天，大雾降临日照市区，给人们
出行造成一定影响。15日，记者走访市
区几家市场发现，蔬菜价格并未受到
明显影响，如果大雾持续，将可能影
响到大棚蔬菜的生长。

“这两天菜价没涨，反倒降了些。”
据文登路市场的菜商牟女士介绍，个
别蔬菜较三四天前下降一元。“韭菜
从前段时间的每斤5元降到4元，黄瓜
和角瓜从每斤4块降到3块，白菜每斤
八毛钱。”

牟女士说，前段时间因为天冷，
批发来的蔬菜放置期间有冻坏的，菜
商为了补回差价，提高价格，近几天
天暖了，差价减少，所以菜价就降了。

日照市物价局的工作人员说，雾
天会导致蔬菜运输速度减慢，不过现
在供应量还足够，所以并未对菜价造
成影响。并且大雾也没有影响到农民
的蔬菜采摘。

据该工作人员介绍，雾天多为阴
天和多云天气，光照既少又弱，这样
的天气不适合蔬菜生长。“按照以往
经验，如果持续大雾，必然会导致蔬
菜价格上涨。”该工作人员说。

格我要吐槽

雾天影响我看海景

青临高速北起青州市，经过日照莒县夏庄镇，在临沭东塘子与在建的临沂至

连云港的高速公路相接，跨潍坊、日照、临沂三个地级市、8个县(市、区)。青临

高速通车在即，引起了不少网友的兴趣。

从日照去潍坊、淄博，普
通公路的路况并不理想。

格记者调查

格网友发言
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